

Équipements automobiles

C'est parti pour l'usine Nexteer de Kénitra !

La première usine de Nexteer au Maroc et en Afrique a été inaugurée hier dans la zone franche de Kénitra. Le projet doit générer un chiffre d'affaires de 100 millions de dollars et environ 500 emplois supplémentaires d'ici à 2020. 80% de la production, qui démarrera en septembre prochain, sera dédiée à l'export. Un projet d'extension est à l'étude.

La nouvelle usine de Nexteer, première en Afrique du groupe et 27e dans le monde, a été inaugurée hier à Kénitra Automotive City. Étendue sur une superficie de 10.000 m², cette unité de production prévoit d'embaucher environ 500 personnes supplémentaires (220, fin 2019) et de réaliser un chiffre d'affaires de 100 millions de dollars d'ici à 2020. Selon le top management, 80% de la production qui démarrera en septembre prochain, sera dédiée à l'export. Un projet d'extension de l'usine est à l'étude, selon le top management de l'équipementier.

«Un leader mondial de production de systèmes de direction et de transmission automobile rejoint aujourd'hui le tissu d'équipementiers de classe mondiale qui s'est édifié au Maroc. À travers cette nouvelle implantation, le Maroc localise un nouveau métier à fort contenu technologique contribuant fortement à l'intégration poussée de la chaîne de valeur et à la montée en gamme de la filière automobile. L'attractivité et la compétitivité de la plateforme automobile se voient renforcées par des projets industriels menés par des équipementiers de renom tels que Nexteer», déclare Moulay Hafid Elalamy, ministre de l'Industrie, lors de la conférence d'inauguration de l'usine.

Elalamy a également indiqué que cette usine continuera à développer son activité et ses programmes dans les années à venir. «Aujourd'hui, Nexteer Automotive recherche activement de nouveaux candidats en particulier dans les domaines de la qualité, de l'ingénierie produit, de l'exploitation, de la finance et des ressources humaines. Objectif : développer au mieux cette



À travers cette nouvelle implantation, le Maroc localise un nouveau métier à fort contenu technologique contribuant fortement à l'intégration poussée de la chaîne de valeur et à la montée en gamme de la filière automobile, a souligné Moulay Hafid Elalamy. Ph. Seddik

nouvelle usine et répondre au maximum aux différents besoins des clients», ajoute-t-il. Cette nouvelle usine fabriquera des systèmes de direction électrique assistée ainsi que des systèmes de transmission destinés aux groupes FCA, PSA et Renault-Nissan-Mitsubishi. De même, elle produira des demi-arbres pour les nouvelles générations des modèles les plus vendus de ses trois clients.

Le vice-président et directeur des opérations Europe et Amérique du Sud de Nexteer, Hervé Boyer, a expliqué que la présence industrielle mondiale du groupe ainsi que sa capacité de produire des systèmes de direction et de transmission de bonne qualité constituent les principaux atouts concurrentiels de l'usine.

Rappelons que la construction de cette usine, qui est en cours d'équipement en machines, a duré neuf mois. L'investissement global oscille entre 40 et 45 millions de dollars. ■

Souhir Benkirane



Voir la vidéo sur lematin.ma



<https://lematin.ma/qr/3217>